



Business Meeting

French Conversation



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



Conversation with translation

English	French
Liam and Tom are two product managers that are about to attend a meeting with their boss.	Liam et Tom sont deux chefs de produit qui sont sur le point d'assister à une réunion avec leur patron.
Liam: Hey Tom, do you know what the meeting is about today?	Hé Tom, tu sais sur quoi porte la réunion d'aujourd'hui ?
Tom: Yeah, I heard it's about the new project we're starting next quarter.	Oui, j'ai entendu dire que c'était à propos du nouveau projet que nous allons lancer au prochain trimestre.
Liam: Oh, that's right. I totally forgot about that.	Oh, c'est vrai. J'ai complètement oublié ça.
Tom: I'm really excited to get started on it. It sounds like a great opportunity.	J'ai vraiment hâte de commencer. Ça semble être une grande opportunité.
Liam: Definitely. I can't wait to hear more about it in the meeting.	Sans aucun doute. J'ai hâte d'en savoir plus à la réunion.
Tom: Me too. Let's head over to the conference room and see what our boss has to say.	Moi aussi. Allons dans la salle de conférence pour voir ce que notre patron a à dire.
They head over to the conference room, where they find their boss setting up for the meeting. Once everyone has arrived, the boss starts the meeting.	Ils se dirigent vers la salle de conférence, où ils trouvent leur patron en train de préparer la réunion. Une fois que tout le monde est arrivé, le patron commence la réunion.
Boss: Good morning, everyone. Thank you for coming to this meeting. As you know, we have a new project starting next quarter, and I wanted to give you some more details about it.	Bonjour à tous. Merci d'être venu à cette réunion. Comme vous le savez, nous avons un nouveau projet qui démarre au prochain trimestre, et je voulais vous donner quelques détails supplémentaires à ce sujet.
Liam: Great, we're all excited to hear more.	Super, on est tous impatients d'en savoir plus.

Boss: As you know, the project involves launching a new product line. We've been working on it for some time, and we're finally ready to move forward.	Comme vous le savez, le projet consiste à lancer une nouvelle ligne de produits. Nous y travaillons depuis un certain temps, et nous sommes enfin prêts à aller de l'avant.
Tom: That's great news. What's the timeline for the project?	C'est une excellente nouvelle. Quel est le calendrier du projet ?
Boss: We're aiming to launch the product line in three months. That means we need to start working on it right away.	Nous avons l'intention de lancer la gamme de produits dans trois mois. Cela signifie que nous devons commencer à travailler dessus dès maintenant.
Tom: Won't that affect any projects that we're currently working on?	Est-ce que ça n'affectera pas les projets auxquels nous travaillons actuellement ?
Boss: It shouldn't do, but we'll have to prioritise our tasks accordingly.	Non, mais nous devons prioriser nos tâches en conséquence.
Liam: Can you tell us more about the new product line?	Vous pouvez nous en dire plus sur la nouvelle gamme de produits ?
Boss: Of course. The product line will consist of high-quality, eco-friendly homeware. We're confident that there's a big market for these products, and we believe it will be a great success.	Bien sûr. La ligne de produits sera composée d'articles ménagers écologiques de haute qualité. Nous sommes convaincus qu'il y a un grand marché pour ces produits, et nous pensons que ce sera un grand succès.
Tom: That sounds fantastic. I can't wait to get started on it.	Ça a l'air fantastique. J'ai hâte de m'y mettre.
Boss: Excellent. I'm glad to hear that.	Excellent. Je suis heureux d'entendre ça.
Liam: So, what's the next step?	Alors, quelle est la prochaine étape ?
Boss: We'll be assigning specific tasks to each of you over the next few days, so be on the lookout for those. Let's work together and make this project a success.	Nous allons assigner des tâches spécifiques à chacun d'entre vous dans les prochains jours, alors soyez à l'affût. Travaillons ensemble et faisons de ce projet un succès.
Liam: Absolutely. We're all looking forward to it.	Absolument. Nous avons tous hâte de le faire.